



EL HOSPITAL DE IQUIQUE NO CUENTA CON ESPECIALISTA EN GERIATRÍA A PESAR DE ALTO PORCENTAJE DE ADULTO MAYOR EN LA REGIÓN,

Faltan especialista afirman adultos mayores

Presidente del Colegio Médico de Iquique asegura que esta trabajando junto con las autoridades regionales para solucionar la problemática

Daniela Ortega Novoa
 cronica@estrellaiquique.cl

Aceder a médicos especialistas es cada vez más complejo en la región, mucho más para los adultos mayores, quienes muchas veces no cuentan con los recursos para acceder a estas atenciones a través de consultas privadas.

Es el caso de Mirna Navarrete, presidenta del Club Adulto Mayor, Renaciente del Atardecer, de la comuna de Alto Hospicio, quien afirma que ella misma tiene problemas para poder acceder a médicos especialista.

“Es un pan de cada día, llega uno y dice no puedo conseguir médico para esto, o para lo otro, no hay para lentes, es una constante, siempre hay problemas de salud. Yo estoy esperando hace tres años, una colonoscopia y nada” comentó Navarrete.

La dirigente de Alto Hospicio asegura que a pesar de que la comuna cuenta con hospital eso no ha significado que tenga un servicio de acuerdo con las necesidades de la mu-

nidad. “El hospital de Hospicio se veía tan bonito al principio, no hay especialidades y es lo que más buscamos nosotros, por lo menos los adultos mayores”, lamentó Mirna Navarrete.

La misma mirada tiene Luisa Muñoz, presidenta del Club Adulto Mayor Caliche de Iquique, quien también asegura que tanto ella como sus socios tienen problemas para poder acceder a médicos especialistas en Iquique.

“A mí me dio el Covid, a los siete meses medio un accidente vascular, después me dio trombosis yo tengo 77 años nunca me dieron una hora para hacerme terapia, nunca me dieron una hora para ver un especialista, por ejemplo, cardiólogo, especialista para que me tratara por el Covid y el especialista por la trombosis”, narró Muñoz.

La dirigente comenta que tuvo que ir a un médico particular un gastroenterólogo, ya que no le daban hora el hospital de Iquique, pero ahí se encontró con que el doctor que la atendió de manera particular también trabaja

en el hospital.

El presidente del Colegio Médico de Iquique, Sergio Calcagno, afirmó que ellos junto con las autoridades regionales están trabajando para poder solucionar la problemática de la falta de especialista médicos en la región.

“Estamos revisando un proyecto para formar especialistas a partir del próximo año de la Universidad Tarapacá, justamente escuchando un poco la enorme necesidad de especialistas, inclusive en este momento para llenar el Hospital de Alto Hospicio”.

Entre las propuestas que están analizando incluye incentivos para que los médicos especialistas que lleguen a la región. “Las autoridades están super claras, mañana vamos a una reunión con el gobernador regional, con la universidad, con los alcaldes de las ciudades, con el seremi y con todas las autoridades de salud, para trabajar en la facultad de medicina para la Universidad de Tarapacá”, afirmó Calcagno.

El presidente del Cole-

“Es un pan de cada día, llega uno y dice no puedo conseguir médico para esto o para esto otro”.

Mirna Navarrete,
 presidenta del CAM Renaciente
 del Atardecer

gio Médico de Iquique afirma que en la región hay áreas donde hay pocos especialistas para la cantidad de población, pero también señala que otros de los problemas es que muchos no trabajan en los recintos de salud, como el hospital o las clínicas y que solo atienden a través de sus consultas particulares. Un ejemplo que da es con los geriatras “hay geriatras de forma particular en las consultas privadas, el tema de la geriatría es además complejo, porque es cuando uno llega a adulto mayor, y tiene menos recursos para comprar el bonos y los medicamentos”, dijo Calcagno.